

**AGRADECIMIENTO AL PRESIDENTE DEL CONSEJO DIRECTIVO
DEL INSTITUTO INTERAMERICANO DEL NIÑO, LA NIÑA Y ADOLESCENTES**

(Aprobada en la Cuarta Sesión Plenaria, celebrada el 3 de octubre de 2018)

EL CONSEJO DIRECTIVO,

VISTO:

La dedicación y compromiso demostrado por el Señor Ricardo González Borgne, como Representante Titular de Paraguay ante el Consejo Directivo del Instituto Interamericano del Niño, la Niña y Adolescentes (IIN), en el ejercicio de la Presidencia de este Consejo Directivo;

CONSIDERANDO:

La valiosa contribución del Señor Ricardo González Borgne, durante su gestión como Presidente del Consejo Directivo del IIN en el período 2016-2018,

RESUELVE:

1. Agradecer al Señor Ricardo González Borgne por su desempeño y felicitarle por los logros alcanzados al frente de la Presidencia del Consejo Directivo del Instituto Interamericano del Niño, la Niña, y Adolescentes, en el período antes señalado.